
 

Rourétanes, Rourétans, 

9 mois, c’est le temps qui nous sépare de la prochaine élection municipale. Notre groupe se mobilise et 

souhaite vous mobiliser. 

Gérald Lombardo a déjà annoncé sa prochaine candidature, ce sera la 6ème fois depuis 1995 ! 

Un renouveau est nécessaire pour dynamiser notre commune 

Au niveau démographique, en 20 ans le Rouret a « gagné » 1000 habitants mais a « perdu » 50 enfants à 
l’école élémentaire. 

En effet, nous avions 12 classes en 2005, à la rentrée prochaine nous perdrons une classe pour n’en 

avoir plus que 10. 

Pourquoi ? Les logements récemment construits au Rouret coûtent 20% plus 

chers que dans les communes limitrophes et attirent moins de jeunes familles. Les 

exigences architecturales communales de type obélisque, campaniles, faux pigeonniers et 
les nombreuses modifications demandées par notre Maire en sont la cause. 

De plus, ce qui est surprenant, c’est qu’avec 1000 habitants de plus, nous avons moins de participation 
à toutes les fêtes locales. 

Des Rourétans ont déjà proposé de nouvelles animations pour notre commune mais leurs projets ont été 
bloqués par le Maire. 

Nous-mêmes lorsque nous avons été force de proposition pour participer à l’organisation de certaines fêtes nous 
n’avons jamais eu de réponse. 

Attribution des mandats d’adjoints 

L’équipe municipale majoritaire est passée de 7 adjoints en 2014 à 8 adjoints sur ce mandat. 

Un adjoint est en charge des « Grands projets et de l’Organisation spatiale et de la planification des espaces 
urbains », il n’a jamais présenté le moindre projet en conseil municipal. Coût de la dépense depuis le début de 
cette mandature : de l’ordre de 50 000 €. 

Quel est l’Adjoint(e) en charge du développement économique de notre commune. Aucune valorisation 

de nos artisans et de nos commerçants n’a été faite. C’est normal, il n’y a pas d’Adjoint(e) ! 
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Danièle Fécourt, Sylvie Boinnard Berna, Sandra Balzan et Lionel Debeire, 

vos conseillers municipaux du groupe J’Aime Le Rouret vous informent : 



 

La préservation de l’environnement est une préoccupation majeure 

Nous sommes conscients de la nécessité de construire de nouveaux logements pour répondre aux demandes, 
toutefois, il est indispensable de conjuguer celle-ci avec la préservation de la nature. 

Plus d’arbres arrachés que d’arbres plantés ! 

Une végétalisation plus importante permettrait de lutter contre ces nouveaux îlots de chaleur créés par ces 
ensembles immobiliers. Il n’y a pas si longtemps, un cheval paissait paisiblement dans un pré au centre du 
village. 

Une cantine bio, c’est bien. Consommer davantage local serait plus écologique : La commune voisine de 
Châteauneuf produit des légumes et des œufs et fournit de nombreuses cantines scolaires, mais notre commune 
ne lui achète rien. Les relations entre ces 2 communes sont au plus bas, c’est regrettable. 

La participation citoyenne est essentielle 

Comme vous avez pu le remarquer, durant ce mandat, vous n’avez jamais été invité(e)s à une réunion publique 
sur les projets de la commune en dépit de nos multiples demandes en conseil municipal. Notre maire se refuse 
à en organiser. Toutes les communes voisines le font. 

Une démocratie n’est vivante que si elle fait participer les habitants à la vie locale en dehors des échéances 
électorales. 

Quel avenir souhaitez-vous pour notre commune ? 

Rourétanes, Rourétans, nous vous invitons à nous rejoindre pour discuter, élaborer ensemble un projet 
pour l’avenir de notre commune. 

Préparons ensemble les élections municipales de 2026 : nous aimons Le Rouret, vous aussi. 

 

J’Aime Le Rouret a besoin de vous. 

Pour tout renseignement ou plus, merci de prendre contact dès maintenant auprès des élus 2020 - 2026 
« J’Aime le Rouret » : 

Mmes Danièle Fécourt, Sylvie Boinnard-Berna, Sandra Balzan et M. Lionel Debeire 

https://jaimelerouret.fr jaimelerouret@orange.fr 
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